
             AGESCI ZONA LILIBEO 

 Verbale dell'incontro con la Co.Ca. Di Castelvetrano 
17 Febbraio 2009 

 
Mariolina: ottima partecipazione nelle riunioni di Co.Ca. 
2 tirocinanti – grande ricchezza e nuovo impulso, ci si confronta molto a livello 
contenutistico. Siamo in cammino. 
I ragazzi in reparto sono tutti extrassociativi non c'è verticalità. Si faranno le promesse 
in due scaglioni. 
Confidiamo molto nell'aiuto dell'A.E. 
Speriamo molto nell'incontro sul P.d.C. Anche se è già stato chiarito in Co.Ca. 
Non abbiamo ancora un Progetto Educativo, c'è un progetto che ancora non riguarda i 
ragazzi ed è verso il P.E. 
Non sono pervenute schede di formazione quindi necessita di progettualità. 
La Co.Ca. Conta sui tirocinanti. 
Confronto sull'iter di Fo.Ca. 
Reparto: Giovannella va a piccoli passi, non manca l'entusiasmo ma va canalizzato. 
Ci sono ragazzi che fanno il catechismo in altre parrocchie. 
Fra Mauro: c'è una duplice esigenza, da una parte ci sono ragazzi che stanno arrivando 
alla cresima, e in Co.Ca. non ci sono le competenze adeguate, c'è un limite oggettivo. 
La Co.Ca. Non è pronta ad occuparsi della formazione per l'iniziazione cristiana. 
Bisogna viverlo come una esigenza. 
Bisogna un'ulteriore formazione cristiana della Co.Ca.  e la necessità della celebrazione 
comunitaria. 
Gioacchino:bisogna portare i ragazzi a prepararsi ai sacramenti in associazione e la 
Co.Ca deve vivere la Comunità soprattutto la Domenica a Messa. 
Chiusura dei lavori ore 23,15 


